

Wir nehmen Abschied von unserem Skatfreund

Hansgeorg Reinlein

Geb. 15.10.1934

Gest. 09.11.2023

Hansgeorg lernte unser schönes Spiel schon in Kindertagen von seinem Vater. Im Juli des Jahres 1997 kam Hansgeorg zu uns. Vorher hatte er schon viele Jahre in Pentenried und Planegg gespielt.

Im Jahr 2000 wurde er Kassier und erledigte diese verantwortungsvolle Aufgabe 19 Jahre lang. Dann wurde es ihm zu beschwerlich. Er saß inzwischen im Rollstuhl. Eine Kinder-lähmung zehrte immer mehr an seiner Kraft. Trotzdem ließ er wenn irgend möglich keinen Skatabend ausfallen. Sogar als er nicht mehr Autofahren konnte, kam er mit seinem elektrischen Rollstuhl per MVV in unser Lokal nach Pasing – und das auch bei Regen oder Schneefall.

Hansgeorg erhielt die Silberne Ehrennadel unserer Verbandsgruppe.

Wir verlieren einen ganz besonders engagierten Skatspieler.

1. Nichtraucher Skatclub München 1981

Gotthard Ost